

PRESS RELEASE

130名が参加、初めての“流しそうめん”で賑わう夏祭り 留学事業のEF、国際交流会を実施

留学、語学教育事業を展開する世界最大級の私立教育機関、EF Education First の日本法人である、イー・エフ・エデュケーション・ファースト・ジャパン株式会社（以下、EF）は、2015年8月11日（火）東京・渋谷にて、国際交流を目的とした夏祭り「EF SUMMER FES 2015」を実施致しました。



初めて挑戦する“流しそうめん”

本イベントには、EFを通じて留学を経験した日本人学生やEF東京校（日本語学校）に通う外国人留学生の他、留学や国際交流に興味がある一般の方も来場し、総勢130名が参加しました。特に賑わいを見せたのが“流しそうめん”。参加した、ほとんどの外国人が初体験だったこともあり、大きな歓声が上がりました。

イベント運営に参加した大学生の辻浦駿太郎さんは次のようにコメントしています。「“日本の夏”をテーマに、かつ、外国人にも楽しんでもらえる企画作りには本当に苦労しました。そのため、イベント会場で実施した“流しそうめん”で歓声が上がった時は本当に嬉しかったですね。僕も童心に返って一緒に楽しむことができました。」

EFでは、国際交流を目的としたイベントや慈善活動へ積極的に取り組んでいます。今後も、より多くの方に国際交流の機会を提供できるよう、EF留学を経験した学生たちと共に取り組んで参ります。

[EF SUMMER FES 2015 で国際交流を楽しむ様子]



イー・エフ・エデュケーション・ファースト・ジャパン株式会社について

1965年に、Education First『教育を第一に』をモットーにスウェーデンで設立した、イー・エフ・エデュケーション・ファーストは、世界最大級の私立教育機関です。現在では世界53カ国以上の国々に500を超える事業拠点、及び、直営語学学校を擁し、グローバルに教育事業を展開しています。同社は、言語教育、留学、オンライン英語学習、ビジネススクールなど、さまざまなプログラムを提供しています。また、2016年リオデジャネイロ・オリンピックおよびパラリンピックの公式語学サプライヤーに認定されています。

イー・エフ・エデュケーション・ファースト・ジャパン株式会社はイー・エフ・エデュケーション・ファーストの日本法人として1973年に設立されました。

【EF公式サイト】：<http://www.efjapan.co.jp>

【EF EPI 世界最大の英語能力ランキング】 <http://www.efjapan.co.jp/epi/>

本件のお問い合わせについて

イー・エフ・エデュケーション・ファースト・ジャパン株式会社

マーケティング＆コミュニケーションズ

担当：平尾 (satoshi.hirao@ef.com) TEL : 03-5774-6206